

DATOS FUNDAMENTALES PARA EL INVERSOR

El presente documento recoge los datos fundamentales sobre esta sociedad que el inversor debe conocer. No se trata de material de promoción comercial. La ley exige que se facilite esta información para ayudarle a comprender la naturaleza de la sociedad y los riesgos que comporta invertir en ella. Es aconsejable que lea el documento para poder tomar una decisión fundada sobre la conveniencia o no de invertir en ella.

SIITNEDIF TORDESILLAS ESTRATEGIA GLOBAL, SICAV, SA (Código ISIN: ES0114953039)

Nº Registro de la Sociedad en la CNMV: 3606

La Gestora de la sociedad es FIDENTIIS GESTION, SGIIC, S.A. (Grupo: GRUPO FIDENTIIS)

Objetivos y Política de Inversión

Esta sociedad invierte más del 85% de su patrimonio en un único fondo.

Esta sociedad invierte principalmente en el fondo Siitnedif Tordesillas SICAV - Global Strategy clase I.

La Gestora del fondo principal es Lemanik Asset Management Luxembourg.

El Depositario del fondo principal es Edmond de Rothschild Luxembourg.

La sociedad pertenece a la categoría: Sociedad Subordinada

La política de inversión del fondo en el que se invierte mayoritariamente es la siguiente:

Objetivo de gestión: Apreciación del capital a largo plazo invirtiendo principalmente en renta variable y renta fija obteniendo rentabilidades moderadas, concentrándose en el control del riesgo y la limitación de pérdidas.

Política de inversión: La sociedad invertirá en activos listados en mercados regulados de países de la OCDE y otros países considerados mercados emergentes incluidos en el G20.

Los títulos de renta fija podrán ser bonos de gobierno y bonos corporativos. El rating medio de la cartera deberá ser igual o superior al grado de inversión según la calificación de al menos una de las tres agencias (Moody's, Standard & Poor's o Fitch). No se establece un objetivo de duración a lo largo de la curva. La duración puede además ser positiva o negativa.

La inversión en renta variable se lleva a cabo a través de acciones emitidas por compañías sin límite predefinido de capitalización. También a través de derivados de renta variable negociados en mercados regulados u OTC así como en ADR's y ETFs.

La sociedad podrá invertir en títulos denominados en otra moneda diferente a la de la sociedad. La cobertura de la divisa queda a discreción de la gestión de la sociedad.

No existen porcentajes predeterminados de inversión en los distintos activos en los que se invierte, de forma que el gestor de la sociedad podrá variar el grado de exposición de forma discrecional sujeto a una serie de restricciones detalladas a continuación.

La exposición neta a la renta variable no podrá superar el 50% de la cartera.

La sociedad no invertirá más del 10% de sus activos en otras UCI o UCITS.

La sociedad no podrá endeudarse con una finalidad de inversión en circunstancias normales.

La sociedad podría mantener más del 50% de sus activos netos en liquidez, instrumentos equivalentes y activos del mercado monetario con total flexibilidad. La sociedad puede ser requerida a mantener la liquidez en estos activos como garantía para cubrir los márgenes de en productos derivados

El porcentaje de patrimonio no invertido en el fondo en el que se invierte principalmente se invertirá en efectivo, depósitos o cuentas a la vista en el depositario u otras entidades de crédito, repos a 1 día en valores de deuda pública y derivados.

Se podrá operar con derivados negociados en mercados organizados de derivados con la finalidad de cobertura y de inversión y no negociados en mercados organizados de derivados con la finalidad de cobertura y de inversión.

Esta acción es de acumulación, es decir, los rendimientos obtenidos son reinvertidos.

El porcentaje no invertido en el fondo principal se invertirá en Efectivo, depósitos o cuentas a la vista en el depositario u otras entidades de crédito, repos a 1 día en valores de deuda pública y derivados con la finalidad de cobertura. La inversión en cuentas a la vista en el depositario será inferior al 5% del patrimonio.

Las acciones de la Sociedad se negocian en el Mercado Alternativo Bursátil. El accionista podrá suscribir y reembolsar sus acciones con una frecuencia Diaria.

Si usted quiere suscribir o reembolsar, el valor liquidativo aplicable a las órdenes introducidas hasta las 16:00 horas del día D, en la modalidad de comunicación de operaciones a valor liquidativo, será el correspondiente a D. En la modalidad de fixing el precio será el que resulte del sistema de subasta correspondiente.

Recomendación: Esta sociedad puede no ser adecuada para inversores que prevean retirar su dinero en un plazo de 3 años.

Perfil de Riesgo y Remuneración

<-- Potencialmente menor rendimiento

Potencialmente mayor rendimiento -->

La categoría "1" no significa que la inversión esté

<-- Menor riesgo

Mayor riesgo -->

libre de riesgo.

1	2	3	4	5	6	7
---	---	---	---	---	---	---

Este dato es indicativo del riesgo de la sociedad y está calculado en base a datos simulados que, no obstante, pueden no constituir una indicación fiable del futuro perfil de riesgo de la sociedad. Además, no hay garantías de que la categoría indicada vaya a permanecer inalterable y puede variar a lo largo del tiempo.

Los presentes datos fundamentales para el inversor son exactos a 11/04/2017

¿Por qué en esta categoría? La sociedad subordinada asume el indicador de riesgo de la sociedad en la que principalmente invierte.

Otros riesgos con importancia significativa no recogidos en el indicador:

Riesgo de crédito: Es el riesgo de que el emisor de los activos de renta fija no pueda hacer frente al pago del principal y del interés.

Riesgo de liquidez: Puede influir negativamente en la liquidez de la sociedad y/o en las condiciones de precio en las que la sociedad puede verse obligada a modificar sus posiciones.

Riesgo de contraparte: Cuando el valor liquidativo esté garantizado o dependa de uno o más contratos con una contraparte, existe el riesgo de que ésta incumpla con sus obligaciones de pago.

La operativa con derivados descrita comporta riesgos por la posibilidad de que la cobertura no sea perfecta, por su apalancamiento y por la inexistencia de una cámara de compensación.

Gastos

Estos gastos se destinan a sufragar los costes de funcionamiento de la sociedad, incluidos comercialización y distribución. Dichos gastos reducen el potencial de crecimiento de la inversión.

Gastos detraídos de la sociedad a lo largo de un año	
Gastos corrientes	http://www.cnmv.es/Portal/Consultas/IIC/RentHistGastosIIC.aspx?Tipo=SICAV&Numero=3606&NC=0&NP=0

La información detallada puede encontrarla en el folleto disponible en la web de la gestora y en la CNMV.

Comisión resultados año anterior: <http://www.cnmv.es/Portal/Consultas/IIC/RentHistGastosIIC.aspx?Tipo=SICAV&Numero=3606&NC=0&NP=0>

Rentabilidad Histórica

<http://www.cnmv.es/Portal/Consultas/IIC/RentHistGastosIIC.aspx?Tipo=SICAV&Numero=3606&NC=0&NP=0>

Información Práctica

El depositario de la sociedad es BNP PARIBAS SECURITIES SERVICES, SUCURSAL EN ESPAÑA. (**Grupo:** BNP PARIBAS)

Fiscalidad: La tributación de los rendimientos obtenidos por los accionistas dependerá de la legislación fiscal aplicable a su situación personal. Los rendimientos de las sociedades de inversión tributan al 1% en el Impuesto sobre Sociedades.

Información adicional: Este documento debe ser entregado, previo a la suscripción, con el último informe semestral publicado. Estos documentos, el folleto, que contiene los estatutos sociales y los últimos informes trimestral y anual, pueden solicitarse gratuitamente y ser consultados por medios telemáticos en la Sociedad de Inversión, o en su caso, en la Sociedad Gestora o en las entidades comercializadoras y en los registros de la CNMV (disponibles en castellano). El valor liquidativo de la sociedad se puede consultar en Mercado Alternativo Bursátil (MAB).

El folleto del fondo principal, documento de datos fundamentales para el inversor e informes periódicos están disponibles en Inglés bajo solicitud a la gestora o, en su caso, la entidad comercializadora. El folleto de la IIC principal se encuentra disponible en la web de Siitnedif SGIIC S.A. www.sitnedif.com.

La gestora y el depositario únicamente incurrirán en responsabilidad por las declaraciones contenidas en el presente documento que resulten engañosas, inexactas o incoherentes frente a las correspondientes partes del folleto de la sociedad.

Esta sociedad está autorizada en España el 13/02/2009 y está regulada por la CNMV.